



Zürcher JugendPolitikTag / 4. November 2017

Startschuss für das kantonale Jugendparlament am ersten Zürcher JugendPolitikTag

2018 wird das vom Regierungsrat eingesetzte Jugendparlament Kanton Zürich starten. Am 4. November 2017 laden darum der Verein Jugendparlament Kanton Zürich und die okaj zürich, kantonale Kinder- und Jugendförderung, alle Jugendlichen aus dem Kanton Zürich ein, verschiedene politische Mitwirkungsmöglichkeiten auf lokaler, kantonaler und nationaler Ebene kennenzulernen. Auch Kantonsratspräsidentin Karin Egli-Zimmermann und Regierungsrätin Jacqueline Fehr werden dabei sein.

Anfang Jahr hat der Regierungsrat über die Einführung des kantonalen Jugendparlaments informiert und die Bewerbung für interessierte Vereine geöffnet. Der Verein Jugendparlament Kanton Zürich hat sich intensiv darauf vorbereitet und blieb bis zuletzt der einzige Bewerber um die offizielle Anerkennung als kantonales Jugendparlament. Dies ist Grund genug, um zusammen mit der okaj zürich den ersten Zürcher JugendPolitikTag im Rathaus durchzuführen und den Jugendlichen aus dem Kanton Zürich die Politik näher zu bringen.

Aufzeigen der politischen Vielfalt

Am JugendPolitikTag übernimmt Kantonsratspräsidentin Karin Egli-Zimmermann die thematische Einführung. Anschliessend lernen Jugendliche bei Präsentationen, in Workshops und an Informationsständen verschiedene Möglichkeiten kennen, sich auf politischer Ebene für die Gesellschaft zu engagieren. Sie können dort auch direkt ihre Anliegen ausarbeiten und einbringen. Der Austausch steht im dabei im Vordergrund: Zum einen tauschen sich Jugendliche untereinander aus, zum anderen stehen ihnen aber auch Politiker/innen und Jungparteien zur Verfügung, um sie bei der Ausarbeitung eines Anliegens zu unterstützen und über politische Themen zu diskutieren. Bei der Podiumsdiskussion wird unter anderem Regierungsrätin Jacqueline Fehr dabei sein, sie wird zudem die Abschlussrede an die Besucherinnen und Besucher richten.

Einladung für Medienschaffende

Wir laden Sie herzlich dazu ein, am JugendPolitikTag persönlich dabei zu sein und vor Ort zu erleben, wie sich Jugendliche in die Politik einbringen und welche Möglichkeiten ihnen offen stehen. Bitte melden Sie sich bei Interesse bei Roman Oester, Kommunikationsverantwortlicher okaj zürich (044 366 50 13, roman.oester@okaj.ch).

Details zum JugendPolitikTag

Datum	Samstag, 4. November 2017
Zeit	12:00 bis 17:00 Uhr
Ort	Rathaus Zürich, Limmatquai 55, 8001 Zürich
Teilnahme	kostenlos
Moderation	Tama Vakeesan, Moderatorin und SRF-YouTuberin
Website	www.jugendpolitiktag.ch

Programm

12:00 Uhr	Eintreffen
12:30 Uhr	Start mit Reden Karin Egli-Zimmermann (Kantonsratspräsidentin) und Sarah Schmid (Co-Präsidentin Jugendparlament Kanton Zürich)
13:00 Uhr	Präsentationen #KeLoscht Schülerproteste, Operation Libero, engage.ch, Jugendrat Horgen, Jugendsession, Parlamentsdienste/Kantonsratsbetrieb
14:00 Uhr	Workshops mit den Referenten der Präsentationen
15:30 Uhr	Austausch, Messestände der Jungparteien, Gespräche mit Politiker/innen
16:00 Uhr	Podiumsdiskussion Jacqueline Fehr (Regierungsrätin Direktion der Justiz und des Innern), Philipp Kutter (Stadtpräsident Wädenswil, CVP-Kantonsrat), Claudia Weber (Jugendarbeiterin Horgen), Dominic Täubert (Co-Präsident Jugendparlament Kanton Zürich)
16:45 Uhr	Abschlussrede Jacqueline Fehr (Regierungsrätin Direktion der Justiz und des Innern)

Kontakt

Roman Oester
Projektleiter und Kommunikationsverantwortlicher
okaj zürich
Telefon: 044 366 50 13
E-Mail: roman.oester@okaj.ch